



Desde el PJ piden diálogo con Claudia

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

PATRICIA AGUAYO, vocera de los trabajadores del Poder Judicial, señaló a La Razón que los trabajadores del Poder Judicial tienen la esperanza de que la Presidenta electa Claudia Sheinbaum "termine la obediencia ciega al anterior Presidente y que se abra al diálogo real con la base trabajadora", porque afirmó que no quieren un país en llamas.

Aguayo señaló que sus movilizaciones del 1 de octubre serán pacíficas, "como siempre han sido, pero habrá cambios; ahora, por ejemplo, también estamos en solidaridad con los compañeros de Guerrero por el paso del huracán".

También tienen previstas vigiliadas, manifestaciones, foros y ponencias como

algunas de las acciones que personal del Poder Judicial ha realizado durante dos meses, en contra de dicha reforma pero que este martes se tornaran con mayor presencia.

Asimismo, la vocera dijo que reconoce las tensiones crecientes en el ámbito judicial y político del país, pero a pesar de ello subrayó la importancia del diálogo y "la escucha activa; a Sheinbaum no le conviene un país en llamas al comenzar su mandato de seis años; nosotros seguimos con el fin del diálogo", dijo.

La maestra señaló que los trabajadores del Poder Judicial "no buscan confrontación ni pelea, sino apertura y diálogo. Lo único que queremos es que nos escuchen; el objetivo es proteger la integridad y autonomía del sistema judicial frente a cualquier intento de manipulación".

La jueza señaló y recordó que, durante la anterior legislatura, dominada por Morena, no se les escuchó, y que se impuso una "obediencia ciega a la orden de Palacio Nacional". Ahora, con la LXVI Legislatura recién comenzando, Aguayo espera que haya más apertura y sensibilidad para escuchar las demandas y preocupaciones de los trabajadores judiciales.

Finalmente, Aguayo reiteró su llamado y dijo a la ciudadanía en general: "Los queremos invitar este martes 1 de octubre a que nos acompañen a la magna movilización que llevaremos a cabo. El sitio de reunión será en el Monumento a la Revolución y marcharemos hacia el Ángel de la Independencia". Asimismo, llamó a jueces, ministros, magistrados, estudiantes universitarios y a la sociedad civil en general a darse cita en la manifestación.